



～明るく元気な、笑顔あふれる学校を目指して～

2学期がスタート、充実した学期にするため

第2学期が、今日8月22日に始まりました。

夏休み中、生徒たちは大きなけがや事故もなく、本日元気に登校しました。そのことを職員一同安堵しています。というのも、今夏は例年のない異常気象に見舞われ、40度を超える高温、甚大な被害をもたらした台風など、大変なことばかりだったからです。生徒たちには、これからも、自分自身はもちろん家族の尊い命を大切に、有意義な学校生活を送ってほしいと強く願っています。

さて、暑い夏休み中も、生徒たちの活躍が光りました。夏休みに入っすぐ、福島県中体連総合大会、いわゆる県大会がありました。本校からは野球部とソフトボール部、ソフトテニス部男子個人、特設水泳部(2年渡邊優夏さん)及び特設柔道部(1年安齋美夢さん)が参加しました。そして、ソフトボール部が準優勝し東北大会に出場、野球部も県3位入賞という、本校の歴史に残る活躍ぶりでした。他の部も大健闘しました。また、惜しくも県大会3位となり東北大会出場を逃した野球部は、水戸市長杯東日本軟式野球大会に福島県代表チームとして招待され、茨城県水戸市の平須球場にて全国レベルの学校と熱戦を繰り広げました。

他にも、吹奏楽部は8月12日に開催された智恵子のふるさと夏祭りのオープニングにて演奏を披露し、郷土の祭礼を盛り上げることに大きく貢献しました。特設英語弁論部員は、8月27日に開催される安達地区中学校援護弁論大会に向けて、夏休み中もスピーチやスキットの練習のために来校し、英語科教員や外国語指導助手のアイシャ先生から指導を受けてきました。特設駅伝部員は、9月4日に開催される県北地区駅伝大会に向けて、早朝より練習に取り組み、その後常設部の練習を行うなど、ハードな夏休みを送りました。このような生徒たちの努力が実ることを期待しています。



県大会準優勝の笑顔！

エース丹治心那さんの熱投

東日本大会開会式

さわやかプレー！

第2学期始業式では、夏休み中の生徒たちの努力を称えるとともに、今後の活躍に対する期待を述べました。また、2学期に楽しい学校生活を送る上で、いじめなどの人間関係のトラブルが起きないようにお互いに温かい心配りをしながら、「あ(あいさつ)だ(団結)ち(挑戦)」を合い言葉に頑張るよう話しました。2学期は1年間で最も長く、また行事も多い学期です。より高い目標を設定し、個人として、あるいは学級、学年、そして安達中生として、生徒たちが大いに飛躍することを期待しています。保護者の皆様には、2学期も大変お世話になります。

「県大会を振り返って」

野球部部長 佐藤建汰さん

県大会は、強豪チームがひしめく予想通りの大接戦となりましたが、自分たちの誇る「粘り強い野球」ができました。ヤマ場は2回戦で、延長戦となりましたが、チームが一体となり勝利できました。この時の感動は一生忘れることはないでしょう。県大会の後、福島県代表として東日本大会にも招待され、大変誇らしく思いました。この大会では千葉県代表チームと戦い、惜しくも延長戦で負けてしまいました。後輩たちには自分たち以上の活躍を期待しています。

「東北大会を振り返って」

ソフトボール部部長 遠藤さらさん

東北大会では、自分たちの思った通りのプレーができず初戦で負けてしまい、とても悔しいです。この大会から学んだことはたくさんありました。仲間との助け合いの精神、「当たり前のこと」が当たり前にあることのありがたさなど改めて感じました。顧問の先生からはソフトボールのことだけでなく将来人間として強く生きていく上での考え方を教えていただきました。保護者の皆様からもねぎらいの言葉をかけていただき、本当に感謝しています。

英語指導助手クレア・ブラガンザ先生来校



英語指導助手としてこれまで本校の英語教育に携わってきたアイシャ先生が8月上旬に本国イギリスに帰り、新たにクレア・ブラガンザ (Clare Braganza) 先生 (写真左) がイギリスから来日され、本校の授業を担当することとなりました。クレア先生は昨日本校を初めて訪れ、着任の挨拶をしました。生徒たちにはこれまでと同様に、生の英語に触れ、積極的に言語活動に取り組むよう指導していきます。

8 / 25 (日) 6:30～

PTA奉仕作業

1学期末に別紙にてお知らせしましたように、8月25日(日)には第2回PTA奉仕作業が予定されています。本校は敷地が広く、また夏の時期は植物の成長が早いため、職員と生徒たちだけでは除草等を十分にしきれないのが現状です。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ(体育館耐震工事)

昨年度はトイレの一部洋式化工事と防火シャッター工事という2つの大規模工事がありました。生徒たちには不便をかけたが、別のトイレを使用したり廊下の通行ルートを変更するなどして対応できました。今年度は10月の文化祭が終了してから2月までの約半年間という長い工期で体育館耐震工事が行われます。天井や外壁などを全面的に改修するため、柔剣道場以外のスペースは一切使用できなくなります。そのため、保健体育の授業をはじめ部活動、全校集会などの集会活動等に不都合が生じます。

学校の教育活動にできる限り支障のないように努めていきますので、保護者の皆様にも特段のご理解とご協力をお願いいたします。なお、細かい対応策については、工事関係者と協議しつつ決めていきますので、今後お知らせします。

吹奏楽部 地元のイベントに賛助出演

吹奏楽部員は心をひとつにして美しい音楽をつくろうと頑張っています。また、コンクール参加の他にも地元の催事等にも協力し、聴き手と感動を分かち合えるよう努めています。8月12日には智恵子のふるさと夏祭りのオープニングで演奏を披露しました(写真右)。また、8月24日(土)には午後2時より、介護老人保健施設あだたらにおいて行われるあだたら夏祭りにも賛助出演します。



< 8・9月の行事予定 >

日	曜	行事予定
22	木	第2学期始業式、部活動休止、英語弁論壮行会、弁当持参
23	金	1・2年確認テスト、3年実力テスト
24	土	
25	日	第2回PTA奉仕作業 6:30～
26	月	文化祭実行委員会
27	火	地区中学校英語弁論大会
28	水	
29	木	1年内内探索、2年職場体験、3年和紙漉き体験、部活動休止、弁当持参
30	金	2年職場体験、3年上級学校訪問、弁当持参
31	土	
9/1	日	
2	月	全校集会(駅伝壮行会)
3	火	特別支援学級生徒交歓会
4	水	県北地区駅伝大会、部活動休止
5	木	
6	金	交通教室②
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	地区小中音楽祭(合奏)、部活動休止、弁当持参
12	木	生徒会立会演説会・投票
13	金	アルミ缶回収日
14	土	
15	日	安達ブランド再オープン記念フェスティバル、智恵子純愛通り記念碑建立祭
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	体育大会(3年)
19	木	部活動休止
20	金	全校集会(支部新人総合大会壮行会)
21	土	秋の全国交通安全運動(～30)
22	日	吹奏楽部定期演奏会、安達地方広域行政組合職員採用試験(本校校舎使用)
23	月	秋分の日
24	火	後期学級組織編成
25	水	安達支部中体連新人大会、弁当持参
26	木	安達支部中体連新人大会、弁当持参、3年実力テスト
27	金	職員会議、テスト前部活動休止、弁当持参
28	土	テスト前部活動休止
29	日	テスト前部活動休止
30	月	第2学期中間テスト、部活動休止

第2回PTA奉仕作業 お世話になりました。

前回に引き続き、8月26日（日）には、早朝より奉仕作業にご協力いただき誠にありがとうございました。敷地が広く、また夏の時期は植物の成長が早いため、職員と生徒たちだけでは除草等を十分にきれないのが現状ですので、本当に助かりました。保護者の皆様が一生懸命に仕事をされる姿をみて、生徒たちはたくさん学ぶことができます。体が大きく育ち、体力もついてきた3年生男子などは、お父さん方に負けじと力仕事に励みますし、その姿は実に微笑ましいです。また、黙々と粘り強く取り組むことは、除草も学習も同じです。本校で清掃指導の充実を目指し、またお子様の家事手伝いを励行しているのも、生徒が粘り強く学習できるようにと考えているからです。これからも宜しく願い申し上げます。



親子いっしょに！



お父さん方、たくましい！



法面（のりめん）もスッキリ！